

# LA-GRAND-CROIX Boucherie Bayle : Géante, la vache, mise en vente



■ L'équipe de la boucherie Bayle dont le fondateur André (second à gauche), a accueilli l'éleveur de Géante, Éric Mazaudon, (second à droite). Photo Kathy Mattaliano

La vache Géante, acquise par la boucherie Bayle au Salon de l'agriculture en février lors de la vente aux enchères, a été mise en vente ce samedi matin.

C'est autour d'une dégustation, de l'équipe Blason Prestige et de l'éleveur de cette génisse qu'a été organisée une matinée d'animation en présence d'Olivier, Serge et André Bayle.

Plus de 140 lots étaient à gagner avec une tombola qui a permis aux clients de non seulement goûter à la viande cuisinée sur place mais aussi de repartir avec des cadeaux comme des tabliers, steaks, pot-au-feu...

Éric Mazaudon, éleveur, originaire de la région de

Limoges a pu discuter avec les clients et présenter son travail en amont : « C'était la première fois que je participais à la vente aux enchères du salon de l'agriculture. » Tout comme le famille Bayle qui, en 43 ans, a acheté sa première bête cette année (voir article paru le 7 mars 2015 dans nos colonnes).

L'éleveur avait déjà entendu parler de la boucherie Bayle : « Les dirigeants de la boucherie m'ont invité pour assister à la vente aujourd'hui, aux animations et promouvoir la viande limousine ».

Une journée qui a attiré la foule massée sous le chapiteau pour déguster Géante. ■